

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka disimpulkan sebagai berikut.

1. Perbandingan Persepsi masyarakat kota di Kelurahan Pemurus Dalam dengan masyarakat desa Belayung Baru terhadap Bank Syariah:

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa masyarakat kota sudah mengetahui dan memahami perbankan syariah dan sudah ada beberapa masyarakat desa yang melakukan transaksi di bank syariah. Pemahaman masyarakat desa tentang perbankan syariah masih sangat kurang dapat dipengaruhi oleh kurangnya pendidikan, sudah banyak yang mengetahui bank syariah tetapi hanya sekedar mengetahui namanya saja tetapi tidak memahami akad-akad yang digunakan di dalam bank syariah dan juga tidak mengetahui istilah-istilah apa yang digunakan dalam bank Syariah, sehingga masyarakat desa tidak berminat untuk menabung di bank syariah dan juga akses bank syariah yang masih kurang di daerah tersebut.

2. Faktor-faktor yang mempengaruhi persepsi masyarakat terhadap Bank Syariah yaitu:

Pada masyarakat kota itu sudah paham dengan Bank Syariah sehingga ada beberapa masyarakat kota yang sudah melakukan transaksi di bank syariah dan mereka sangat senang akan hal itu karena mereka sudah

merasa terhindar dari dosa riba dan tidak merasa was-was lagi. Namun berbeda halnya dengan masyarakat Desa ada beberapa alasan yang membuat masyarakat desa masih kurang paham dengan bank syariah yaitu pertama, istilah bank syariah masih asing di matanya karena istilah yang digunakan di bank syariah jarang ia dengar yang menyebabkan hal ini menambah kesulitan mereka dalam memahami bank syariah, kedua, lokasi bank syariah yang sulit untuk dijangkau sehingga menyebabkan mereka merasa kesulitan untuk melakukan transaksi.

B. Saran

1. Bagi Bank Syariah

Memperluas jangkauan sosialisasi mengenai bank syariah ke seluruh masyarakat sehingga masyarakat dapat mengetahui mengenai bank syariah selain itu bank syariah harusnya lebih memperbanyak cabang di daerahdaerah sehingga masyarakat dapat dengan mudah menjangkau bank syariah.

2. Bagi Masyarakat

Mendalami ilmu serta informasi yang berkaitan tentang Bank Syariah yang berlandaskan dari Al-Qur'an dan Hadis, dari informasi yang masyarakat dapatkan dari peneliti terhadap Bank Syariah, agar masyarakat Kota dan Desa mulailah berkeinginan untuk menggunakan Bank syariah.

3. Untuk peneliti selanjutnya perlu ditambahkan variabel lain seperti kemampuan pegawai, kompetensi pegawai, komunikasi pegawai,

lingkungan kerja, budaya organisasi, perilaku pegawai dan lain sebagainya, pemoderasi atau intervensi untuk membuat penelitian ini menjadi lebih akurat dengan tingkat pendekatan yang berbeda-beda sehingga dapat membantu dalam proses penelitian selanjutnya.